

Témoignages de joueurs

Mon addiction à mis fin à mon couple avec la mère de mon fils et aujourd'hui elle mets en péril mon nouveau couple

Par [Machaillou](#) Posté le 7/02/2026 à 11:02

Bonjour , voilà, je me lance car je suis à bout , mon addiction au jeu à gratter me pèse, financièrement et socialement... tout les jours , quasiment , je dépense des petites sommes, 20 , 40 , 50 euros au jeu . Cela peu ne pas paraître beaucoup , mais mis bout à bout , je me retrouver chaque mois dans la galère, ce qui crée une source de conflit dans mon couple et sur mon moral en général. Et malgré cela , je n arrive pas à m arrêter, pire , je me suis remis à jouer sur le site de la fdj ce qui a quasiment doubler mes dépenses de jeu . Je suis conscient de mon problème et j ai conscience aussi que j ai besoin d aide ... car sinon , je ne sait pas où cela va me mener ...